



Die TU Dresden steht für eine wertschätzende Universitätskultur

Sehr geehrte Lesende,

die TU Dresden steht für ein demokratisches, solidarisches, vorurteilsfreies und respektvolles Miteinander. Wir schätzen die Vielzahl der Perspektiven und die unterschiedlichen Lebensrealitäten unserer Angehörigen und Mitglieder. Unsere Zusammenarbeit in Forschung, Lehre und Verwaltung sowie unser Zusammenleben auf dem Campus sind deshalb getragen von Wertschätzung, Offenheit und Neugier.

Gemäß der Hausordnung der TU Dresden sowie der Richtlinie zum Umgang mit Belästigung, Diskriminierung und Gewalt sind Verhaltensweisen zu unterlassen, die den friedlichen und respektvollen Umgang der Mitglieder, Angehörigen und Gäste der Universität miteinander oder das freie und tolerante Klima der Universität gefährden oder stören.

Das Anbringen von menschenverachtenden, verfassungswidrigen und/oder Gewalt verherrlichenden Aushängen ist demnach untersagt. Ein Zuwiderhandeln wird strafrechtlich verfolgt.

Hinweise richten Sie bitte an das Dezernat Gebäudemanagement, Sachgebiet IGM:
✉ igm@tu-dresden.de

Weiterhin bitten wir Sie als Angehörige und Mitglieder der TU Dresden um Ihr achtsames Auge und Ihr couragiertes Eingreifen, wenn es zu Vorkommnissen von Belästigung, Diskriminierung oder Gewalt kommt. Unterstützung finden Sie hier:
✉ beschwerden-diskriminierung@tu-dresden.de

Mit Dank und freundlichen Grüßen

Die Prorektorin Universitätskultur